



León, 20 de octubre de 2015

El PSOE denuncia el uso electoralista y partidista del Incibe

- **Diez exige a la Junta que concrete en los presupuestos su apoyo al Polo y al Parque Tecnológico de León**
- **El representante socialista reitera sus críticas al Instituto por vaciar de contenido la sede de León**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, critica duramente el uso partidista y electoralista del Instituto Nacional de Ciberseguridad que, por primera vez en ocho años, ha dejado a otros partidos fuera de los actos protocolarios y de sus jornadas de seguridad.

“Desconozco si son las críticas a la gestión de su director por el vaciado de contenidos de la sede de León y la organización de eventos en Madrid, la falta de apoyo a las empresas de León o consignas directas del Partido Popular que intentan rentabilizar el instituto para esta campaña electoral que comenzaron hace más de medio año lo que hace que el encuentro Enise se haya centrado este año en una loa a los dirigentes populares y una exclusión del resto de las formaciones políticas”, explicó Diez.

“Cualquier apuesta por un proyecto tecnológico para León pasa por la colaboración de todas las formaciones políticas, ha de ser una iniciativa conjunta. Ni el director del Incibe ni el alcalde, que presumen de dialogantes, quieren ser conscientes de esta realidad y de no cuentan ni contarán con la



mayoría necesaria para llevar a cabo su proyecto sin el respaldo del resto de los grupos", recalcó.

El portavoz socialista reclamó asimismo al presidente de la Junta que concrete en los presupuestos generales de la comunidad su "pretendida apuesta por León como centro de ciberseguridad". "La apuesta por León llega, obviamente, un año después de realizar la misma apuesta por y para Valladolid. Se limita a una adenda a un convenio que no viene reflejado en los Presupuestos de la Comunidad, que no tienen partidas específicas ni para este convenio ni para el Parque Tecnológico de León", recordó José Antonio Diez.

El portavoz socialista lamentó profundamente que, de nuevo, los leoneses tengan que estar sometidos a los réditos electorales que tenga la ciudad para el Partido Popular. "Desde la primavera pasada todas las imágenes que se han tomado del presidente Herrera en León están marcado por un tinte electoralista fuera de toda duda. Mucha promesa pero ninguna realidad", explicó Diez que recordó las visitas del presidente de la Junta marcadas por la "falsa llegada del AVE" y por una inauguración en un Parque Tecnológico para el que, recordó, la Junta no tiene presupuesto.